



WIR *für Eppertshausen*

Gemeinsam die Zukunft der Gemeinde sozial gestalten!

Nach den aktuellen Planungen soll ein **Seniorenzentrum im neuen Baugebiet „Am Abteiwald“**

entstehen. Damit eine erfolgreiche Umsetzung
– **orientiert an den Bedürfnissen der künftigen Nutzer** –
gewährleistet werden kann, sind bereits im Vorfeld die richtigen Weichen zu stellen.

Es wird Zeit, dass endlich etwas passiert! Deshalb setzen wir uns für

- **Informationsveranstaltungen zu Wohnformen und Betreuungsmöglichkeiten**
 - **Umfrage bei Bürgerinnen und Bürgerinnen ab dem 50. Lebensjahr zu Bedarf und Vorstellungen zum Wohnen im Alter**
- ein.

Schließlich darf in der Bewertung der dann zu treffenden Entscheidung
- die wirtschaftlich vertretbare Belastung der künftigen Nutzer nicht gegenüber
- dem Erlös aus einer Grundstücksveräußerung
in den Hintergrund treten.

Deshalb ist die Frage des Investors bzw. Betreibers sorgfältig abzuwägen. Renditeerwartungen eines Investors dürfen die künftigen Bewohner nicht das sprichwörtlich letzte Hemd kosten.

Auf den guten Erfahrungen mit der Seniorenwohnanlage in der Willy-Brandt-Straße aufbauen!

Verbleib im SENIO-Verband

Der - noch nicht vollzogene - Beschluss der Gemeindevertretung aus dem Verband auszutreten muss aufgehoben werden. Wir fordern darüber hinaus eine engere Zusammenarbeit mit dem SENIO-Verband und der Gersprenz gGmbH.

Der SENIO-Verband und seine Tochtergesellschaft gGmbH mit den Einrichtungen in Reinheim, Groß-Zimmern, Münster und Groß-Umstadt (sowie künftig in Groß-Bieberau und Fischbachtal) leisten hervorragende Arbeit.

Nicht nur sehr gute Ergebnisse in der Qualität der Pflege, sondern auch die Wirtschaftlichkeit der Einrichtungen kann sich sehen lassen.

